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Barra Velha Promoverá a

Festa Nacional do Pirão

·(FENAPIR)
MaisDetalhes

, Na Página 12

Postos de Saúde
antecipam vacinação
Os Postos de, Saúde já estão

iniciando a, Campanha de Vacinação
Tríplice, com a pretensão de atingir

, mais de 40 mil crianças na faixa etária
de zero a cinco anos. Os Postos de

Saúde já receberam os lotes dos
medicamentos. .

A Campanha será mais intensa nos

diasl S e 16 de agosto.
'

,

Página 3

Garantia de Equipamentos
ao Aeroporto.de ]oinville

Atletas deCristo realizam
-

.

Encontro e Jogos em Joinville
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São Francisco libera os

Portos Catar-inenses
Nó ano de 1994, comentava-se que o

Porto de São' Francisco do Sul, havia
chegado ao seu limite operacional, e que;
somente com investimentos externos
haveria um crescimento namovimentação
de cargas no entanto a nova administração
empossada em janeiro de 1995, com.uma

"

nova filosofia de operacionalidade com

produtividades, vem alcançando' índices
de crescimento invejáveis a área portuária

·

Fato que contribuiu para este sucesso foi

,a implantação do Programa da Qualidade
Total, que aliado a este novo conceito de

gerenciamento tornou o Porto

Francisquense destaque nacional, sendo
'.que não poderíamos também esquecer as
excelerites condições naturais daBaia da

babitonga as quais contribui no sentido dos
projetos de ampliações tornaram-se mais

·

econômicos e seguros em relação a outros
portos.

·

Por todos estes fatores, n.o ano de 1996,
foram movimentados no Porto de São '

Francisco do Sul, um total de 3.128.755
·

toneladàs, representando 55,6% das cargas
movimentadas pelos Portos Catarinenses

os q�istotalizaiam 5.622�68Tt�neladas..
A Direção Geral do Porto, através da

Secretaria dos. Transportes e Obras e
Governo do Estado continuam
dinamizando cada vez mais a

, produtividade e qualidade, haja vista

que já investiu valor superior à R$ 10

milhões e 500 mil reais, sendo que deste
total, R$ 9.milhões de reais foram 'com
recursos próprios do Porto.
Mas os índices continuam a projetar

um ano de 1997 de amplo sucesso, pois
neste semestre o Porto Francisquense
alcança (1.632.053- toneladas), um
índice de 61% das cargas movim.entadas
'nos Portos Catari-nenses os quais
totalizam 2.735.956 tonenaldas.
Por todos estes números acima, aliado
a duplicação da BR-lOl, conclusão de
.trechos da BR-280, 'modernização da'
Ferrovia da integração com a

privatização da malha.sul, terceirização
. e 'ampliação do Porto, e outros

investimentos a curto prazo, podemos
.

assegurar que o futuro do Porto de São

Francisco do Sul é presente.

Empresár-ios insistem no Horário Livre
A história é sempre a mesma: de tempos em

tempos, a proposta de flexibilização do borário
do comércio vem à tona como a salvação para
aumentar as vendas, gerar mais empregos,
melhorar o salário do trabalhador; permitir que

.

o conswnidor possa comprar mais, enfim; re-
solver o orblema de economia brasileira!

Sempre buscando saídas para aumentar sua

lucratividade, alguns empresários não se

cansam de resgatar velhos projetos de liberação
do horário, especialmente em momentos de
crise econômica e retração das vendas. De
forma autoritária, sem descutir e sem respeitar
a representação dos trabalhadores, querem que
o comércio funcione 24 horas por dia. POderiam
ser mais originais, apresentando propostas reais
para gerar empregos e deixando de ser'.
submissos a urna política governamental que
gera desemprego e miséria e que impõe. ao
consumidor juros anuais que chegam a 200%.
Mas isso não lhes interessa, assim como

tambémnão pretendem ampliar o horário para
gerar empregos e aumentar salários, senão o

contrário.

Estudo feito pelas entidades sindicais '(Fecesc
e Contracs), apresentando no Congresso
Nacional, dia 08 de maio, quando foram
discutidos os dois, projetos de lei que pregam a

liberação. do horário, mostra que as lojas que
j�!s!�!!!_em_ _

abrir nos_ fins_:_4��- des

respeitando a 'lei - não criaram um únicooovo
posto de trabalho ou aumentaram o salário de
seus funcionários. A liberação só vai agravar
o desemprego, O pequeno comério, que hoje

,

emprega mais e é fonte de renda de milhares
de trabalhadores, já tem dificuldades de
sobreviver diante da coocorrência edos preços
das grandes redes comerciais.' Implantada a

liberação do horário, milhares de pequenas

empresas receberiam o tiro de misericórdia, o
que awnentaria dramaticamente o desemprego.
Enquanto isso, as grandes empresas abocanha
riam esse espaço 'do'mercado.
E a categoria comerciária não é a favor da

liberação, como alguns empresários querem
fazer crer. Os comerciários sabem que terão

que trabalhar mais para receber, na melhor das
hipóteses, 'omesmo salário. Em Santa Catarina,
91 % dos trabalhadores no comércio são con

tra o trabalho -aos domingos e 90% são

contrários ao trabalho nos feriados, conforme
pesquisa encomendada pela Fecesc, no final

.

do ano passado. Mais de 48% dos comerciários '

brasileiros já fazem urna joma� semanal de
trabalho acima de 44 horas, segundo
levantamento da Contracs. E muitos sequer
recebem as horas extras.

Ao contrário de alguns empresários, o

movimento sindical tem apresentado propostas
concretas para criar novas vagas, como a

redução da jornada de trabalho de 44 para 40
horas semanais, que geraria 3,6 milhões de

.

novos empregos no Brasil, segundo estudo do
Dieese (Departamento -Intersindical de
Estatísticas e Estudos Sócio-Econômicos)..
Até.mesmo alguns representantes do

empresariado do comércio concordam com as

argumentações dos comerciários, Wilson
Tanaka, pOI exemplo, da Federação do
Comércio de .São Paulo, fez intervenção na

audiência pública realizada no Congresso
Nacional, defendendo a tese de que o povo não
tem poder aquisitivo. Por isso, segundo ele, abrir
o comércionos domingos e feriados não resolve
o problema das vendas. Ele mesmo disse que a

liberdade de funcionamento desorganiza o

comércio, o que é ruim para' os
.

empresários,
admitiu queoscorrerciáríos serão prejudicados,
já que á maioria da categoria é comissionada, e
que os altos custos 'e a baixa lucratividade dos

empresários não justificariam a liberação,
principalemnte para os pequenos lojistas.
Os empresários' sabem que o consumidor

brasileiro nunca sofreu de faltá. de tempo para
consumir, mas sim de falta de poder aquisitivo.
Tanto é

que outra pesquisa realizada pela Fesesc
em Santa Catarina mostra que 79,5% dos
entrevistados não comprariammais e'o comércio
abrisse aos domingos.

Como se vê, a versão dos empresários é que
não corresponde aos fatos.
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NOS .BASTIDORES DA NOTÍCIA
Postos 'de Saúde

.

antecipam-Campanha de
Vacinação

.

A Campanha Nacional de Multivacinação,
promovida pelo Miriistério da Saúde, será
realizada no dia 16 de agosto {terceir sábado
do mês). Desde do. dia 28/07� os postos de
saúde da rede municipal já contam com todas
as vacinas da campanha triviral (cachumba,
rubéola e sarampo) tríplice bacteriana

(coqueluchetétano e difteria), anti-sarampo,
PT (difteriae tétano) infantil. BCG e Sabin

(paralisia infantil). ,

A meta é vacinar 45.240 crianças de até 5 .

anos. Os postos furicionam das 7h às 19h. A

vacina é gratuita. As cardenetas de vacinação
devem ser apresentadas na hora da vacinação.

SPC/Consultas
.

? �erviço de Proteção )ao Crédifo
.

de

Jomville apresentou 101.297 consultas no

mês de JulÍlo/97, reprelsentando um

acréscimo de + 1,34% em relação.ao mesmo
mês do ano anterior (Julbo de 96), que

.

. apresentou. 77.141 consuhasrNo aeurpulado
do ano (Janeiro a Jufuo)/97)lforam 611.025
consultas representando � acréscirrio de
+ 26,95% em relação ao mesmo período
do ano anterior (Janeiro a Julho/96), que
apresentou 481.294 consultas.

I
-- -- - . __ . __ .... _ --�I·- - �.

Governogaranteverbas
para Insficuiçâo e ouve

Associações . .

O Prefeito Luiz Henrique da-Silveira.atendeu
a diretoria do Lar Abdon Baptista e

.l'epresentante de associações demoradores-da
cidade, queforam recebidos pelo Prefeito em
seu gabinete para fazerreivindicações relativas
à obras na zona Leste da/cidade.
Através da Vereador Osvaldo Daru (PMN),

a direção da Associação de Amigos das
. Crianças do Lar Abdon Baptista solicitou ao

.

Prefeito que recrie a 'lei que prevê uma

subvençãomensal.à entidade criada em 1923.

Mantido pelo Governo de Joinville, o Lar irá
receber mensalmente" RS 10 mil para
realização de obras.
Além disso, Luiz Henrique esteve com

-

.

representantes do Comasa do Boa Vista,
_ loteamentos RO$3I� fi e.Parque Joinville. Os
pedidos foram desde amelhoria de ruas, com
o objetivo de reduzir acidentes em alguns
pontos críticos, até as revisões de tubulações.
O Prefeito se prontificou a solucionar todos

os pedidos, algunsmais urgentemente e outros

durante sua gestão.

LHS obtém garantia de -" .Desemprego
, equipamentosde segurança Emdiscuro na Câmara, o Reputado Neuto
parao Aeroporto de DeConto (pMDB/SC) criticou a atualpolítica
Joinville econômica do Governo Federal que dá

O Prefeito' de Joinville, Luiz Henrique da previlégio ao combate à inflação, à estabilidade
·

Silveira, durante audiência na Diretoria de econômica, ao crescimento e à geração de

Eletrônica e Proteção ao Vôo, órgão do
..

empregos. "Só o controle de preços não é

Ministério da Aeronáutica sediado no Rio de.
.

suficiente para administrar uma sociedade
Janeiro, obteve a garantia de investimentos para complexa como a nossa, em que milhares de
oAeioporto. O Brigadeiro Normando adiantou jovens chegam.todos os anos ao mercado de

que até o final do ano estarão, instalados os
.

trabalho em busca de empregos, renda e de
equipamentos denominado VOR-Doppler, pará crescimento profissional",' observa o

navegação. Este equipamento propiciará a parlamentar.
redução dos mínimos de aproximação de 800 . Com base em,estudo preparado pelo Centro
pés de altura. De acordo com o Prefeito Luiz. de Estudos de Economia do Trabalho da
Henrique só

-

dois aeroportos brasileiros já Universidade Estadual de Campinas, através
contam com estes equipamentos. Os próxímso
serão o de Joinville e Fortaleza:

de dados do Cadastro Geral de Emprego e
.

Os equipamentos foram comprados da Desemprego, do Ministério do Trabalho,

Inglaterra ao custo unitário de US$ 694.647,00
NeutoDe Conot afuma que o Brasil, de janeiro .

e já estão. no Rio de Janeiro. a' espera de
de 1995 até fevereiro de 1997, ao invés de .:

homologação, o que deve ocorrer em: dois meses apresentar crescimento do mercado de

e a instalação precisa mais três meses.
trabalho teve perdas que atingiram a cifra de

-

"Podemos garantir quoe até o final do ano 735 mil vagas. Só a indústria fechou 500mil

teremos um moderno equipamento de proteção postos de trabalho, o comércio-por sua vez,

ao vôo em nossoaeroporto", festeja o Prefeito. ". perdeu 65 mil empregos e a agriculturaoutros
Luiz Henrique esteve acompanhado do 45 mil .

representante do' Conselho Municipal de "O que 'contribui sensivelmente para a

Desenvolvimento (Desenville) e da ACIL- formação dessde quadro é o baixo índice de

Associação Comercial e Industrial de Joinville.. crescimentoeconômico, a incorporação de no-
.. Miguel Abuhad.

.

vas tecnologias e a abertura comercial sem
O Secretário de Desenvolvimento-e-Integração critério, que substitui Os produtos nacionais

Regional, Edgard Meister comemora esta por similares estrangeiros", destaca De Conto.
conquista que começou há tempos e agora há --cfparl��ntar-·.-d�e que i sociedade
garantias da instalação. Lembrou que as brasileira· necessita, hoje, de um
primeiras medidas para dar segurança ao

J

aeroporto já foram tomadas como a proteção
crescimento 'na ordem de 7% ao ano para

do entorno do aeroporto para evitar invasões e
absorver a força de-trabalho que ingressa

·

exploração imobiliária. Já foi sancionada pelo no mercado, ao contrário dos '3% atuais.
Prefeito. projeto de lei neste sentido. Agora "Estamos prisioneiros de uk círculo

depende de outros pontos corno desvio. do 'leito vicioso e perigoso cuja principal
do Rio Cubarão, nova estação do terminal de consequência é o aumento da

·

cargas e de passageiros, estacionamento mais criminalidade .e da violência. .

amplo e colocação de cancela na Estrada .

Cubatãó que dá acesso a Vigorelli para evitar
Trabalhar édireito do cidadão e o trabalho·

acidentes nos poucos e decolagens, já que a deve ser a prioridade número um dos
.

cabeceira da pista fica muito próxima da . governos democráticos", defende Neuto
estrada. De Conto .

TrabalhD Coletivo- tem esse Nome:

GIDI0N

oegurança ..., Qualidade .

__ CP,ofissíonais Competentes.

Transporte e Turismo Gidion
I'

RUJl CopacabaIl8 - Fone: 436-2111
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Prefeitura começa modernizar ações pelos'
Recursos Humanos

"Como gerenciar uma organização de .

6 mil trabalhadores comandados por 500
gerentes?" Este é o grande desafio da
Prefeitura de Joinville que começa agora
a ser encarado de frente pela Secretaria .

de Administração e Recursos Humanos.
com o objetivode tornar a "máquina"
moderna e eficiente.

. "O próprio Secretário de

Administração, Ademir Machado,
reconhece que, aomesmo 'tempo emque
cria um programa arrojado, envolvente
e inadiável, defronta-se com um desafio

para vários anos de trabalho. Segundo .

ele, ações simples poderão ser

implantadas imediatamente mas a

.
criação de uma nova mentalidade, que
ele chama de "cultura de administração
da coisa pública", pode se estender 'por
vários anos ao longo desta e· outras
administrações.

A necessidade de mudar
.

procedimentos, implantar normas e

reciclar conceitos fez a Prefeitura de

Joinville criar um programa especial a
ser desenvolvido pelo Núcleos de

Administração e Recursos Humanos,
composto. de 32 servidores
representantes de cada unidademunici
pal e comandado por uma coordenação
da Secretaria de Administração e RH.
Ademir machado compara a atual

estrutura da Prefeitura com um

arquipélago, ou seja, WIi conjunto de
ilhas que, a rigor, deveria compor um
único corpo. H4, segundo ele, os' mais "

diversos procedimentos e maneiras de

agir que não obedecem a um padrão.
"É 'isso que iremos' eliminar 'com a

paronização das ações, falando amesma
linguagem. As consequências serão .'

várias comomaior agilidade, economia,
comprometimento e valorização dos
servidores" .

O Secretário de Administração
enfatiza que o programa, além de ser

uma necessidade inadiável, faz parte do
.

compromisso do Governo Luiz

Henrique em seu Programa Século 21
de valorização dos servidores.

NÚCLEO MONTADO
.Na prática, o Núcleo de Administração e

Recursos Humanos já reuniu-se e iniciou
semana passada o planejamento das ações.
Nos próximos dias, o novo organismo será
criado oficialniente através de portaria
onde serão relacionados 12 integrantes e

suplentes ao lado dos objetivos
preconizados pela Secretaria de'

Administração e RH.
Oito estagiários serão integrados ao

projeto.e funcionarão como do de ligação
entre as decisões tomadas pelo núcleo e a

SARH. Sua função será zelar pela
concretização das decisões dos núcleos e

-orientar o respeito às normas. Uma das
tarefas já definidas aos estagiários é a

conscientização, dos servidores para a

campanha do "não ao desperdício".
O ponto de partida do Núcleo de

Administração e RH é o conceito do

"planejamento participativo" através de

programas de eliminação das desarticu

lações e sobreposições de ações. O NARH

terá, em princípio, quatro funções: 1)
analisar todo processo de organização e

funcioMmento das- secretarias, fundações
e autarquias, diagnosticando êxitos,

· necessidades e dificuldades em nível

·

administrativo e de recursos humanos; 2)
Propor e operacionalizar mudanças frente
às necessidades e dificuldades detectadas;
3) Ser o elo de comunicação e

envolvimento 'entre a SAHR e demais
secretarias, fundações e autarquias; e 4)
Avaliar continuamente os resultados
obtidos dentro de cada unidade.

AÇÕES JÁ PENSADAS
,

1- O núcleo terá reuniões quinzenais COO1 seus

32 membros
2- Elaboração do regimerÍto interno
3- Seminário' de apresentação da rotina de
trabalho e procedimentos da SARH
4-Campanha Educativa "Não ao Desperdício"
5- Projeto de revisão da comunicação visual

·

na Prefeitura
.

6- Censo demográfico dos servidores
7- Padronização do uso e atendimento
telefônicos
8- Aprimoramento do atendimento de fronteira
(contato.servidor-munícipe)
9- lnformarização de toda PM1

10- Implantação de painel eletrônico de

avaliação,

Massa Salarial cresce 2,72%
emMaio
Os salários líquidos .no setor industrial

catarinense registraram um aumento de 2,72%
em maio com relação a abril; O dado consta, da
pesquisa Indicadores Industriais, divulgada na

· semana passada pejo. Sistema FIESC , O
aumento da massa 'salarial deve-se,
principalmente, ao reajuste do salário mínimo,
pagamento de antecipações e abonos, Por outro
lado, após três meses de resultados positivos,
as atividades industriais em Santa Catarina

· sofreram redução no mês de maio. As vendas
tiveram um declínio de 7�03%, as horas
trabalhadas na produção caíram 1,85% e a

utilização da capacidade instalada, que em abril
.foi de' 86,12%, baixou para 85,99%,
"Enfretamos .um período de- acomodação da
demanda, o que tem. determinado ciclos de

expansão e recuo do consumo", aval ia o

Presidente do Sistema FIÉSC, OsvaldoMoreira
Douat.

.

,

Na comparação com maio de 1996, as vendas •

aumentaram 1,31 % em termos reais, No
acumulado do ano elas estão 7,94% maiores .

se comparadas com igual período do ano

passado. Nestes cinco meses, a indústria

metalúrgica teve omaior índice de.aumento nas.

vendas (17,44%), enquanto o pior resultado (.
18,82%).

Exportações de se crescem

16,47% em Junho
As exportações catarinenses no mês de Junho
cresceram 16,47% em relação a maio,
alcançando o total de US$ 252,5 milhões. O
resultado também foi 29,54% maior que ovo
lume de exportações registrado no mês de Junho
do ano passado. No primeiro semestre. do ano,
o Estado exportou US$ 1,3 bilhão, um-valor
9,29% maior que 00mesmo período em ] 996.
"Podemos observar um crescimento acentuado
nas exportações demóveis de madeira, 'cerâmica
e carnes de aves. No caso dos móveis, o

desempenho deve-se aos ajustes realizados por
· algumas empresas, o que lhes permitiu melhoria
da produtividade ao ponto de' retomarem o

mercado externo, com a conquista de novos

clientes", avaliá o Preso OsvaldoMoreira Douat.
..Além disso, o crescimento registrado pelas

indústrias catarinenses foi maior que a média
nacional", destacá, o. Pres, do-Sistema FIESC.
O Brasil totalizou, emJunho, USS 4,8 bilhões;
um valor 3,96%maior. queo registrado em maio
de 26,11% maior que no mês -de junho do ano

passado. No primeiro semestre o País, exportou
o.corresponckntea 24,7 bilhões dedóla.res, supe-

· rando em 8,22% o volume registrado um ano
antes. Estes resultados permitiram ao Estado
manter a 5a. posição no ranking nacional, res
pondendo por 5,2% das exportações nacionais.
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FUTSAL COMERCIÁRIOS

...EMPRESA DE. CINEMAS
ARCO ÍRIS LTDA.

Programação dos Cinemas da Cidade de

Joinville - Periodo de 08 a 14 de agosto de 97

Cine Cidade I - (Shop. Cidade das Flôres)
Horários: 14:00 - 16:30 - 19:00 - 21 :30 hrs,
FILME: A OUTRA FACE � (14 anos)

,

Cine Cidade Il- (Shop. Cidade das Flôres)
Horários. 14:30 - 16:45 - 19:15 � 21:30 hrs.'
FILME: VELOCIDADE MÁXIMA II

CineCenter 1- (Shop, Ceuter Americanas)
Horários: 14:00 - e 16:00 hrs.

FILME: DEA.VIS E BUTT-HEAD
DETONAM A AMÉRICA

Horários: 19:15 - e 21:15
FILME: DREAKDOWN - \

IMPLACÁVEL PERSEGUIÇÃO ,

,
-

Cine Center 11- (Sbop. Center Americanas)
Horários: 15 :00 - e 17 :00 ,hrs., ,

FILME: O MUNDO PERDIDO
Horários: 19:00 - e 21 :00 hrs.

FILME: OS HOMENS DE PRETO

Sobre o Filme: Velocidade Máxima IJ -'

(Speed 2 � Cruise Control) USA 1997

Di�ã�: J�n de Bont - com Sandra

Bullock, Jason Patric e Willem Dafoe.

Continuação do sucesso de 1994 .. Só que
em Vez de guiar uni ônibus, a toda.
velocidade, Sandra Bullock' vai dar gás na

água, pilotando uma lancha. Ela e seu

namorado (Jason Patrick) em férias, são

tragados à aventura e ao perigo, por um
plano sinistro arquitetado pelo vilão (Willem
Dafoe),

,

.

Próxima 'Rodada:
Dia 09/08/97 - Sábado

Jogo 43 - 16:00 h./ Chavé C - Logocenter
Jogo 44 - 17:00h./ Chave D.- AG. Pneus

Jogo 45 - '18 :OOh./ Chave B - Angeloni
Jogo 46 - 19:00h./ Chave C - W.M.F.

x
X

X
X

Secojur ,�

Brahrna
Salfer

Só Tênis

Últimos Jogos:
Dia 28/07/97 : Segunda-Feira
Jogo 27 - 20:00h./ Chave B - Contra Chama

Jogo 28 - 21 :ooh./ Chave A -Lojão Beber

Jogo 29- 22:00h./ Chave D - Brahma

3 X 5 AF. Dumke
4 X 7 Grupo Vitória
2 X 8 Super Só Tênis

Dia 30/07/97 - Quarta-Feira
Jogo 30 - 20:00h./ Chave C - Odivan

Jogo 31 - 21 :OOh./ Chave A - Sta. Mônica

Jogo 32 .. 22:00h./ Chave B - Angeloni

Secojur
Breithaupt

Romaço

OX6

6X3
OX3

I

� Dia 02/08/97 - Sábado
, Jogo 33 - 16:00h./ Chave B - Drogaria
Jogo 34 - 17:00h.l Chave B - Romaço
Jogo 35. - 18:00h./ Chave D - K.G.

Jogo 36 - 19:00h./Chave A .. Lojão Beber

4X7
WXO
2XI
5 X 1

Salfer
Contra Chama'

,

Super Só Tênis

Sup. Vitória
.

�SJ apresenta Experiência em
,

Seminário Internacional
A experiência do Museu Arqueológico do

Sambaqui de Joinville (MASJ) rio

gerenciamento de patrimônio arqueológico,
está sendo apresentada em São Paulo no

Seminário Internacional Caminhos da

Preservação lI: Usos do Patrimônio.

Participaram do seminário o Brasil.
México, Espanha, Estados Unidos e

França.
Representaram o MASJ o geógrafo

Mário S. Celski e a historiadora
Elizabete Tamanini.

'433 -4433
'COLETA &; RECICLAGEM LTDA."

ATENÇÃO SENHORES CONDÔMINOS:
.Ligue para a Koledotti e informe-se sobre a reciclagem do lixo de sua residência. Com, a

reciclagem do Lixo voc� pode pagar até o seu condomínio.

,

,

, Rua Blumeasu, No.: 423· Fundos
($squma com Rua LaG'es. No.: 694)

.

Bairro América - CEP 89204-250
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Jogo Beneficiente reunirá
Atletas

..
de Cristo-em Joinville

Luiz Felipe quer trazer, grandes
estrelas do futebol de campo e do

basqueteparauma apresentação'no
ótimoGinásio.de Sesi, no,bairroBom ,

Retiro. Um jogo de confraternização.
No primeiro tempo todos jogam
basquete contra a equipe da ABAJ,
depois estes atletas trocam de camisa
e disputam uma partida de futsal,

,Em Joinville não são poucos. Os Jorginho, Marcelinho Carioca,
,

"

seguidores capitaneados porNardela Nardela, Manoel Tobias, Baltazar" "

,

reunem-setodas as segundas-feirasno
,

João Leite, além do piloto, AlexDias
Auditório do Sesi à Rua Ministro Ribeiro para uma palestra aos

Calógeras. Rezam, cantam e pedem' " participantes do evento. Estes,
a proteção de. DEUS contra a jogadores estão sendo contatados e

violência nos estádios:'o grupo agora muitosjá demonstraram htteresse em
espi reforçado com o treinadorLuiz

, participar do' evento. Na cidade de

Felipe" da equipe de basquete da 'RioClarono interior de SP, um jogo
ABAl. Nos dias 16 e 17 de agosto, destamodalidade levou 5_milpessoas
.prornovem um encontro na cidade, ao ginásio local.
com a participação de vários ídolos A renda' deste jogo- será revertida
doesporte. às crianças carentes.

Apesar da violência que impera
neste País, DEUS habita os corações
de muitas pessoas. No campo

esportivo,muitos atletas aproveitam
,

a sua popularidade para divulgar os,
ensinamentos de Cftsto. Assim, esta

,
, '

legião de esportistas está sendo '

chamada de "Atleta de'Cristo.

Torneio" de"FuteboI
Dia: 10/08/97 - Início: Às 08 :00 Horas
Local: Estádio Municipal Julio

Almeida - Garuva/SC

Promoção Canarinho E.C. - D.M.E.

Inscrições - Aloísio Feldhaus ou'
,

D.M.E

Informações Fones: 984-9021 ou

984-9259
Reunião paraconfirmaçãoDia06l08/
97 às 20:00 Horas no Ginásio de

I

Esportes Evandro Nagel
lo. col.: 01 Boi + Troféu
20. col.: 30 KG de Costela + Trófeu
30. col.: 15 KG de Costela+ Troféu
40. coI.: 01 CX de Cerveja + Troféu OBS.:Bsté torneio será aproveitado

• como início do Campeonato Munici
pal de Futebol 1997.Taxa de .Inscrição - RS 40,00

Campe.on·ato de, Fuüsa]
,dos:Comerciários de
Joinville
Prontoçio: SESC - SEÇJ ,

Compo�içio dos Gnlpos
, ChaveA

, 1- Sta, Mônica
. 2-,Grupo Vitória-
3- Sup. VItória
4- Breithaupt
5- Moda 'Expressiva
6- Lojão Beber

ChaveB
I - Contra Chama
2- Angeloni
3� Drogaria
4- Romaço

'

5- AF. Dumke
6- Salfer

,

"Chave C
1- Odivan
2- Logeceraer

, 3- Secojur \

4-'�'Iênis.
'

5- W.M.F.

ChaveD
1- K.G.
2- AC. Pneus
3- Tintão

'

.

- 4- Brabma
5- Super Só Tênis

Jogos:
"

",Dia 0fJI08/97 - Sábado
,Jogo43-- 16;{)(}lRltl&-

\
.

Chave C- Logocenter x Secojur
"Jogo 44 - 17:00 horas
Chave, Do. AG. Pnueus x Brahma

Jogo 45 - 18:00 horas
Chave B- Angelonix Salfer

Jogo 46.. 19:00 horas
Chave C - W.M.F - Só Tênis ,

Dia 11/08/97 - Segunda-Feira
Jogo 47 - 20:00 horas
Chave C ;. Logocenter x Odivan
Jogo 48 - 21 :00 horas
Chave A - Sta, Mónica x Lojão Beber

Dia 13/08/97 -

Jogo 49 - 20:00 horas
Chave B - Romaço .x AF. Dumke
Jogo 50 � 21:00 horas

,

Chave A - Breithaupt x Moda Expressiva

':Bons Lpreços - 9llendímenlo',êspecíal
APRÇ),V.�JT:�');A�;Ç),F�RTA� ·��;;::�NA,U.:Q,U.RAÇÃÇ),

- I I

A� sua opção tem novo:ender.eço�
,

,

? ,:1i:çt4,�,�, 1ú.: 1323

" "

,
.
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SÓ ESPORTES

, I

A Estrada Anaburgo, no
Distrito Industrial de
Joinville, foi concluída pela
Secretaria de Infra-Estrutura
Urbana no mês passado.
Ligada à. rua Bororós -

também pavimentada
. recentemente, a drenagem e

asfaltamento das duas vias
facilitou o acesso à Simesc,
empresa do grupo Wiest...

'. 1\ obra visa possibilitar a
instalação de novas empresas
nesta região da cidade. A
ação faz parte do Plano de
Governo "Século 21", que

l prevê a pavimentação de 50.
1 quilômetros de ruas

por ano, com o objetivo de
oferecermais conforto aos

motoristas.
Além disso, é intenção da.

.

atual administração
estimular a implantação de
novas itÍdústrias na cidade.

""

emaçao

.Futsal em Alta
A TV .Manchete dando

uma força muito boa, para
o desenvolvimento do
futsal no País.:' Todos os

domingos pela manhã
. exibe na te linha as mais
acirradas disputas de
vários campeonatos.
Aqui em Joinville, o Sin
dicato do Comércio como

Futebol em'
'Garuva
o DiT. do Departamento de
Futebol em garuva, Paulo

. Roberto Paese, acertando os

últimos de-talhes para o

início do Campeonato Mu

nicipal de Futebol, a ter

início no dia 17 de agosto.
N c s t e fin a I de s c ln a n a

acontece u m torneio no
. l.stadio Municipal Júlio
Almeida.

; Várias equipes .iA
confinnaram presenças.

\

Boa Exper-iência
. o jogo-treino do /EC contra o

Figueirense na segunda, dia 28/07, satisfez
muitos torcedores que assistiram ao futebol

.

fi@ Scarpelli. o treinador Ricardo Barreto

qJ1er mais do ataque e dá os últimos
ret?quespara o jogo do dià 1�/08, contra ,

o XIV de Novembro de Piracicaba/SP.
Não marcaram gols, mais o time deverá'
ter um ótimo desempenho neste

campeonato ,I' •

Há uma expectativa muito grande e o

estádio deve receber um ótimo público,
'

" '.'
,

, I I' .

, ,

I'

Ficou no Escuro
No Programa PRIMEIRA

PÁGINA; mi Rádio Colou FM, do, :,
último dia 30 de julho, a informação

I

de Aires Zacarias, dando conta de .

I
.

que a CELESC naquela manhã iria I.

cortar o fornecimento' de energia
elétrica no estádio.
Tudo por conta de faturas em

atraso. Não pagaram urna nota do

Inês de junho, com vencimento dia
27. O valor pequeno, para o

gigantismo do JEC.' I.

O ,Presidente Vilson Florêncio
subiu nas tamancas.e disse que vai

. tomar providências, porque· foi
'divulgado o valor da, conta em

.

, .1
I I

atraso.

Vai sobrar prá quem? ".
A verdade é que o pessoal chegou

com a tesoura e muito blá-blá-blá .. '

faz todos os anos,.

promovendo o - Cam

peonato de Futsal dos
Comerciários. 'Ótimas
equlpes .

Mais de 250 gols foram
anotados em poucos jogos,
numa demonstração de que
as mudanças patrocinadas
pelos cartolas deram certo.

Tijucanos em
Alta
A grande nação de tijucanos
em Joinville, entre eles, o Ex:"
Prefeito Lula, Renato Laus, os
irmãos Aires e Roberto
Zacarias (Jornal HORA ;I-!),'
Celmo (Bogotur) satisfeitos

pela participação do time
Tiradentes, na Segunda
Divisão do Futebol
Catarinense
Tiradentes joga dia 24108.

contra o time do Barra Velha.
ben� pcrtinho de Joinville, no
r:stúdio do ltajuba.

Lavando Roupa Suja
Urna reunião na Liga Joinvilense de

Futebol serviu para lavação de moita roupa
suja. Acusações gravíssimas entre a_s partes
que' estão em confronto pelo poderio
administrativo do futebol menor na cidade .

'Nino, o Presidente está estarrecido com
I

as denúncias de algumas "delegadas da Liga, .

que sofreram assédios por parte de.
." dirigentes. Cantadas e muitas propostas
.indecentes, foram o tom da reunião que a

princípio deveria ser sobre futebol.
O clima está pesado com as acusações.

. .

,SINDICATO DOS TRABAtHADORES EM

TRANSPORTE: RODOVIÁRIO DE JOINVILLE .

Irobolhondoern favor do Associado e seus
"'

dependentes.
.i;

i ,i
Av. CoronelProcópio Gomes, 506 - Fones: 422;'1447/422-8589

.'

I.
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OPINE: 433-9333

'COMERCIÁRIOS '

Não a Abertura do
Comércio aos

Domingos'

* Chega de êxploração
'

da 9Y!ão-de..;,Úbra
* J]ojas 9lberltM iodos

,

'

os CJ)ítiS Cfím do
<])esctlTlSo oemanal

Apoio:'Sindicat,o
dos Comerciários
,de Joinville

" () oíndícalo é seu
CVerdadeíro

C)teprruenl�nle
Parti,c'ipe - Opine -', :

Contribua

SIM_,CAro,
II0S·

"

"

IJAMCA8101;
"' JlOI"VI"e

A"luta'pormelhores
Salários

RllJJ.Jt8jaí, 410
Nosso TeL/FàX: (047) 433-3022

L �----�

ELDORADO
AUTOCENTER'PNEUS
ÇHOCI(' resree DE

AMORTEaDORE�

Estacionamento Rotativo
-

ZONA AZUL

Postos de'Venda:
Café & Cia - Rua do Príncipe, 85
Magazine Brasília - Rua do Príncipe,
No.: 109

Loja das Fábricas - Rua do Príncipe,
No.: 445

'

FarmáciaMinâncora - Rua doPríncipe, '

No.: 461
SHOP 246 - Rua Mário Lobo, 246
Cia, dos Uniformes - Rua Princesa

Izabel, No.: 74
Disk Flôres - RuaPrincesa lzabel, 259

Estes são alguns dos postos de venda.
Existern mais de 100 locais.'

,
AdmiDistração:

,

, Travessa Norberto BackmanD,
Telefone: 422-1121

",'SOIL'
',PARK

* Pneu Fare 175/70 RI3
, Modelo - AR-3D - R$ 57,OÚ

* Amortecedor dianteiro - Monza até 95
RS '114,00 o par colocado :'
* Amortecedordianteiro - Escort - Apollo
Veronaaté 95- RS 135,00 o par colocado

* Amortecedor dianteiro - Uno: - Prêmio
Elba até 92 - R$ 139,00 o par colocado
* Amortecedordianteiro - Parati - Saveiro

Voyage - Gol - RS 99,00 o par colocado
* Amortecedor dianteiro - Fusca � Brasília,
R$ 44;00 Q par colocado
'* Amortecedor diantei to - Chevette -

Chevy - Marajó - R$ 52,00 o par colocado
\

ELDORADO AUTO CENTER
Rua Graciosa, 1.300 '

.Poae: 436-1514

PASSAGEIROS
,

�'" QôO de re<:la.;ação '1elef�:

GIDION: 436·2111
TRANSTUSA: 435-3666

TRANSPORTANDO O'
'

,

PROGRESSO COM
SEGURANÇA'

FT I.rvl,o.
-

"G,Ó'lco. LtdG.

'*

Impressos em Off- set
* Cartões/ Blocos Numerados
* Notas Fiscais '

* Jornais Impresariais

IT Causando Boa Impressão
,

Rua Max Heiden, 121
Anita Garibaldi

Fone/Fax: (047) 422-2079

MElSTER
. ELETRODOMÉSTICOS LTDA.

MElSTER
MOLDES E JlATRlZES LTDA.

A .. MEISTER SJt. -

METAL6RÁf1CA
Rua: DUque de Caxias, 527'

Joinville/SC - Fax: (047) 422-5002

IJUJPllJ/JOflfJDlJ(j}
FORTUNATO'LTDA.

, ;

Há,anospGrticipando
do,progresso·de

,C]oinville
,

RuaXVde NoYf!!11bro, 4190
TeL: (041) 433-4522
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, Hospital São José espera

superar Recorde,Nacional
.

no MeDia Feliz
A direção do Hospital São José, acredita

que a comunidade joinvilense dará apoio
para a campanha MeDia Feliz, dia 23 de

agosto. A expectativa é de que .sejam
vendidos mais de.Zl' mil sanduíches que
deve gerar uma arrecadação' superiora R$
60 mil. Joinville já é recordista nacional

,

desta promoção em parceria.coma rede de
lanchonetes' da McDonald's. "A

.comunidade sempre deu respostas positivas
aos chamados do São José e desta vez

éonfiamos novamerite no retorno das

pessoas", comenta-o diretor do hospital,
Edson Campos-O dinheiro arrecadado é

, aplicado no aparelhamento do hospital para
tratamento de câncer em crianças. A
campanha foi lançada dia 5 de agosto, às Conurb inicia reuniões para
lSh.no Queen's, terceiro pisodo Shopping pavimentação
Mueller, A Conurb- Companhia deDesenvolvimento -

. ,No ano passado foram, vendidos 20.408 .e
: Urbanização de Joinville já definiu o

BigMac's, que rendeu,R$ 53264,71 e em cronograma de reuniões do, programa de
Pediu Condenação' 95, foramvendidosZü.O'Zó sanduíches com adesão preliminar de pavimentação. Já estão

O Promotor de Justiça: da,Comarca, renda de R$ 47 mil. Este dinheiro foi definidas as regiões. As reuniões serão
aplicado no setor de oncologia pediátrica .gerenciadas experimentalmente pela Conurb,de Joinville, Dr. Paulo Cesar Ramos onde Já foram investidos R4 280 mil, -, . Até omomento, a adesão soma 30 Km de ruas

de_?��v_e_j�_pe_din_',d�L���1!�e_n���.?� . _:_�ecl?:fS0s �a_e��I?oção e o restante do a serem pavimentadas.. A primeira reunião foi
advogado Nathanae I Rocha, município. E� 23 de agosto, durante todoo no dia 4 de agosto, com moradores das ruas

Presidente da OABlJoinville, por
dia serão vendidos lanches do McDonald's com próximas à Humaitá, no BomRetiro

refrigerante ao preço de. R$ 3,10. Também
causa do atrair com o Delegado' do . serão colocados à venda bonés, .camisetas .e

Trânsito, Jaime Martins. • balões para aumentar a arrecadação.
Os dois quase se foram pra.violência Edson Campos .apelapara que as empresas,

escolas e instituições participem da promoção ".

fisica no último dia 9 de junho. fazendo pedidos antecipados.A partir do dia 5

estará ii disposição uJ?J.a linha de telefone
exclusiva (200-3233), cedida pela TELESC,
para que sejam feitas doações no valor do
lanche da promoção.

Fábrica II -Vira
Núcleo Habitacional-

.
.

.

.

�. .

o local onde ant era a Metalúrgica
Wetzel e depois a Fábrica Il na RUa

São Paulo, será transformada num

núcleo habitacional com mais de 200

apartamentos.
.

O projeto está sendo coordenado

pela Cooperativa Habitacional de .

. Joinville COOHAJO. Os

trabalhadores com renda .até o .limite

.
de R$ 1.440,00 têm direito a

inscrever-se e· obter.apartamentos..de
2 a 3 quartos.
Maiores informações como Roberto,
no Fone:-422-8589, no sindicato dos. .

Trabalhadores nas Empresas de

Transportes de Passageiros, na

Avenida Procópio'Gomes, .506.

Festa do'Pirão '

. Nesta' sexta, dia 08/08 em Barra

Velha, acontece .0 .lançamento da

Festa· do Pirão.
. Na SociedadeBarraVelha um ótimo

baile a ser animado pelo Grupo
Caleidoscópio, de Balneário.
Camboriú e a escolha. da rainha da

Festa.

A FENAPIR (FESTANACIONAL
DO PIRÃO) - é uma promoção da

, Prefeitura. de Barra Velha, com
apoio doPrefeitoOrlandoNogaroII i
e coordenada pelo Secretáriode
Turismo.Fausto Rocha Júnior, que
promete uma super. festa de 5 a 7 de

setembro próximo.

Curso de Especialização
A Professora Edla Yara Priess Perini,

participa no penado de 04/08/97 a 04/11/97,
do Curso de Pós-Graduação, a nível de
especialização, na Universidade Federal de
·SC, em Florianópolis.
A Professora EdlaPeriní é. a única da Rede'

',

Municipal de ensino a participar do Curso.

Conforme compromisso de Campanha do

Prefeito LuizHenrique, as escolasmunicipais .

terão Laboratórios de Informática. Com a
,

.
.

participação neste Curso, a Professora Edla
Perini será a Capacitadora e Coordenadora
dos demais Professores da Rede Municipal

Com' esta indicação, -

cumpre-se
compromissos de valorizar o Funcionário da
Rede Municipal.

,Rodoviária inicia etapa para
modernização dos serviços
Os projetos. para duplicação de. plataforma e

de modernização do Terminal Rodoviário
Interestadual de Joinville já estão em fase de.

;

. execução. A primeira etapa .de execução tem

início neste. mês (agosto). A. Companhia de
.
Desenvolvimento e Urbanização de Joinville -

Conurb dividiu os trabalhos de modernização
do terminal em duas fãses.

.. Naprimeira fase serão realizadas a duplicação
, das plataformas, o novo estacionamento e o novo .

acesso à Rodoviária. .As 'obras devem ser inicia
das e concluídas aindanosegundo semestre deste

·

ano. A segunda etapa do projeto de moderniza

ção fica 'para o próximo ano. Nesta fase será
_ feita a mudança total do visual fitemo da

rodoviária, incluindo o projeto arquitetônico ex-
· temo, quandooterminal vai ganhar nova "cara",

,

'.Boas Dicas para a

Terceira Idad.e
Transcrevendo, sintetizando, matéria

publicada no'Boletim. da Associação dos

Aposentados e Pensionistas do Paraná, de
autoria da Psicóloga Gizonita Mendes
"Moraes.
1- ter uma auto-estima positiva
2- pensar positivamente
3- viver no presente
4- cultivar as relações de-amizade e com os

· familiares
5- valorizar o que você é e o que tem
6- evitar isolamento social
7 - ter tarefas para realizar
8- alimentação equilibrada e saudável
9-·fazer exercícios físicos (com·
acompanhamentomédico)

10- evitar o stress

11- ouvir música
12- conversar com um amigo (ou amiga)
13- dormir bem
14- desfrutar da sexualidade
15- reconhecer seus méritos .. e valores

.

. 16- cuidar da beleza
1 7 - fugir de pensamentos tristesAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pensky define metas em Garuva
.

o leoantamento, 'entre outras coisas, identificará os agricultores que
não tem ocesso 00 banco

'

Apoio à agropecuária é uma das

propriedades estabelecidas pela atual

administração municipal de Garuva. O

Prefeito Sidnei Penskyjá - definiu as linhas
básicas de ação para o fortalecimento do

setor, que se destaca dentro,da realidade

econômica do município.
A coordenação dos trabalhos foi entregue

:
ao Veterinário Danilo Silvestre, Secretário -

de Agricultura eMeio Ambiente de Garuva.

Pensky e Silvestre adiantam que para

atingir as metas idealizadas pela atual

administração serão desenvolvidos dois

trabalhos básicos, que segundo eles
. garantirão o fortalecimento e a estruturação
da agropecuária garuvense.

.

A primeira medida refere-se à .atualização
dó Plano Municipal de Agricultura.
elaborado pela adminstração anterior, época
em que Sidnei Pensky ocupou o Cargo de
Secretário da Agricultura do Município.

O referido plano está um pouco
_
desatualizado nos seus números, havendo
necessidade de "elaborar um novo cadastro

dos agricultores, visando identificar a
--- - - -� - -

realidade e as necessidades do setor

agropecuário, assinala Pensky.
O levantamento entre outras coisas

_

identificará os agricultores que não tem
acesso ao banco, pois a intenção é criar
um fundo de financiamento municipal
para dar oportunidade a esses produtos
dê melhorar a renda de sua

propriedades. ''Nossa intenção édar um

começo a todos aqueles que estiverem

dispostos investir em produtividade",
sublinha o Prefeito.
O cadastramento está sendo feito em

parceria com a Empresa de Pesquisa
Agropecuária e de Extensão Rural de
Santa Catarina (EPAGRI); que já está

em campo pata executar a tarefa,
informa Danilo Silvestre.
A outramedidaestrutural-foi a criação
do Conselho de Desenvolvimento

.

Agropecuário' de Garuva, órgão
representado por membros das nove _

associações de produtores
-

do

município.
Através do conselho e das associações
serão estabelecidas as prioridades do

. meio agropecuário, qUt; na sequência serão
viabilizadas mediante recursos do Fundo
de lncentivo Agropecuário, criado
recentemente pelo Prefeito.

'

Recursos na ordem de R$ 20.000,00 já
foram liberados para as nove associações
de produtores em meados de julho pelo
referido fundo de incentivo. Outras

parcelas Serão destinadas no futuro. "Nossa
. meta é garantir os recursos necessários para .

atender as prioridades estabelecidas pelo
Conselho de Desenvolvimento
Agropecuário e pelas Associações de
Produtores", salienta Sidnei Pensky.
Já o Secretário de Agricultura e Meio

Ambiente ressalta que além do liberação
de recursos para atender as prioridades'
apontadas pela população rural, a

Prefeitura investira na orientação técnica
e cursos 'de profissionalização. Esse
trabalho será feito em parceria com a

EPAGRI e objetiva aumentai a produção
através da produtividade.
Citandoespecificamente a necessidade de
melhorar a produtividade, Danilo Silvestre

- -

reiata que ievantamento técnico da área
cultivada apontou a necessidade de 1.600
toneladas de calcário por ano para a

correção adequada do solo. Acontece

que a cota liberada pelo Estado foi de

apenas 150 toneladas. "Estamos
reivindicando junto ao Estado para
aumentar a cota e vamos criar um

programa municipal de calcário, pois
Garuva na pior das hipóteses necessita_
de pelo menos mil toneladas desse
material por ano para aumentar a

produtividade", diz Silvestre.
Outra medida de destaque adotada

pela atual administração foi a compra
de um trator de esteiras para executar

exclusivamente trabalhos nas

'propriedades rurais do município. A
hora/máquina custa o equivalente a 60

Kg de arroz em casca, qual sej ii cerca
de RS 12,00, bem abaixo do preço de
mercado.
"São medidas como essa que ajudam

a alavancar o setor agropecuário de

Garuva", enfatiza o Prefeito.

Texto: Herculano Vicenzi

Recursospara a safra
nãosão suficientes
o Preso da Federação da-Agricultura

do Estado de SC (Faescr'JoséZeferino
Pedrozo,· avalia como insuficiente o

volume de recursos anunciados pelo
Ministério daAgricultura para o plano
da safra 97/98. Segundo ele, os 8,5
milhões de re-ais destinados ao

./ financiamento e. custeio representam
.

um avanço, mas não bastam para suprir
as necessidades do setor agrícola
brasileiro, responsável por uma

produção avaliada em 100 bilhões de
dólares.

Pedrozo destaca que os recursos

anunciados representam apenas.8,5%
do que a agropecuária nacional
movimenta para a economia. Aproveita
também para reclamar das taxas de

juros, que serão baixadas de 12% para
9;5%. "Aparentemente essa redução é

boa, mas não devemos nos esquecer
que mesmo assim ela representa o

dobro dos juros cobrados ao setor'
agrícolas em países desenvolvidos, Por
isso entendemos que o Governo

precisa liberar mais recursos e reduzir·
QS jures a patamares dos países do
Primeiro Mundo para que tenhamos

competitividade na economia

globalizante", conclui José Zaferino
Pedrozo.

TRANSTU,SA

Transporte Coletivo
com Segurança no

Vai�-Vemdo
Nosso Día-A-Día

,

Esse nome você conhece

Transp, eTurismoSantoAntonio

Av. SantosDumont - Bom Retiro,
Telefone: 435-3666
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REDE 'CATARINENSE,.DE JORNAIS
o Estado .de pobreza do Agricultor

trabalhador urbano, não dá. espaços à
vitima do êxodo' rural que acaba sendo
marginalizado e a volta ao campo acaba

.
F

no caminho do conflito dos sem terras.

Este é o novo País que estamos vendo:
o País dos excluídos".

I;>e-Florianópolis
TEXTOS DAS LICITAÇÕES
SERÃO FIXOS ATÉ 98

'

O Ministério da Administração e

Reforma do Estado editou aportaria
44 onde fixa os valores limites para
convites, tomadas de preços e

concorrências públicas, com uma

novidade: agora os limites não vão

mudar mais a cada mês.

O PROBLEMA
O agricultor brasileiro-está empobrecendo.
a cada dia. Pressionado pela ausência de

. estimules, pela queda de consumo de

mercado. interno. decorrente de uma

desequilibrada distribuição. de renda, pela
competitividade subsidiada do mercado.

,

externe, sem recursos para investimentos A SOLUCÃOem reciclagem gerencial e tecnológica e

pelas altas cargas tributárias vai, aos Repensar.omodelo econômico é único

poucos, senso empelidoao êxodo. rural eu camínhopara soluções efetivas segundo
a contracenar na lamentável adisséiados a vi-são de Hugo, Biehl. "O que
sem terras, queremos alma I de contas? Os

Quem traça este quadre sombrio, mas agricultores representam 33% do PIB

pleno. de realidade, e e Deputado. Federal nacional e têm' um desemprego
Hugo. Biehl (PPB) que assume sua parcela superavitário na balança comercial, ao
deculpar''Como ex-extesionísta, tenho. que contrário da indústria que continua
reconhecer que a extensão. rural falhou, A, mantendo um perfil deficitário".
preocupação ao. longo do.s anos foi a de

Longe de. um discurso contra a
ensinartécnicàs para aumentar a produção, atividadede transformação, o deputado,
para aumentar a produtividade, sem, no.

no entanto, relembra e salienta a óbvia
entanto, refletir e orientar este aumente

dentre de um contexto, contábil, eevidenteriquezadoBrasilernrecursos
gerencial". do setor primário: "A agricultura, a

O resultado disso, para e pebebista, é que pesca e a mineração são a origem do

os agricultores brasileiros, na sua grande' processo produtivo. Estamos

maio.ria,continuamtra�d(,)seUsnegócios
.

caminhando para _u�a realidade
de forma �p�vi�da.:-�E lógico. que hâ--· internacional . onde os países cem

excessões, Temos algumas experiências suprimentos em alimentos terão condições
modelo, 'que estão adequadamente de melhor se posicionarem diante de seus

posicionadas aos níveis de competividade parceiros de globalização. É preciso
. de mercado, que implementaram reagir".
inovações tecnológicase estãoalertas aos
componentes. gerenciais da administração .

rural;�·são excessões, O restante não.

tem 'estímUlo, até porque não está tendo.
lucro".
Para. o deputado, o quadro acima não é

novo, mas vai continuar sendo. a ordem
do. dia até provar em contrário: "Na
década de 7Q a agricultura foi subsidiada,
principalmente o crédito. Com a abertura
de mercado, deixamos o nosso agricultor
exposto a um preço. que é formado cem

base em subsídio, estímulos para a

pesquisa,
.

baixa carga tributária e

excelentes condições de, infra-estrutura
.

para escoamento das safras".
O resultado era previsível, de acordo

cem Hugo Biehl: "Saímos da euforia da

supersafra, sem saber realmente quatos
. conseguiram e ingresso. para participar

,

desta grande safra. Nas cidades, e

desemprego, que atinge e próprio.

DO SENTIDO DOMILITAR
A marca do Militar é a obediência

. fundamental à disciplina e hierarquia.
Não é a toa que as demais profissões
ou atividades têm uniforme e oMilitar
tem farda. O Militar coloca 'acima da
razão, o déver, acima da vida, o amor
à Pátria.
Daí toda á sociedade brasileira

entender justa a luta da PolíciaMilitar

por 'melhores sal;mos.
O comando tem o dever de expor à
sociedade aos parlamentares. a
situação salarial por vezes ab�d��__

certamente Injusta a que está
submetida a corporação e buscar a '

parceria da, comunidade para

procurar formas alternativas, nestes
dias de penúria derecursos públicos,
de aumentar os rendimentos de

quem presta tão relevantes serviços.
Mas .greve, deixando a sociedade à

mercê da desorde� em flagr.ante
desrespeito ao comando, baderna,
morte, tiroteiro com o Exército, isto
é urna vergonha nacional que só pode
ser apagada com o desligamento
desonroso de todos os grevistas,'em
solenidade pública, para que tal fato

nunca mais se repita.

Para soluções concretas de curte prazo,
e deputado lançamão de uma alternativa

para, no mínimo, manter no. campo os

produtores rurais que ainda não.

embarcaram no. êxodo: "É o que chame
de agricultor de tempo parcial, que, na
outra metade do tempo pode sobreviver e
desenvolver pequenas, atividades

.

industriais, vinculadas ou não à sua

produção, por exemplo, confecção.
Mesmo. assim, para isso, ele vai precisar
de informação e orientação".

Ou, então, voltar a se chamar

Polícia, com uniforme, como
, qualquer outra categoria profissio

nal, com sede administrativa, não
quartel, e sem a necessidade de

colocar o dever acima de qualquer
interesse.

AÇÃO COMUNITÁRIA
Outra alternativa de solução está

diretamente relacionada a ação. dos vários .

segmentos que integram a comunidade
brasileira: "A agricultura doBrasil precisa
receber, de alguma forma, um subsídio.
efetive da sociedade ou e agricultor e o

País vão. continuar empobrecendo".
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Voltolini cobra andllme,nto de obrasnas rodovi-as .

.

'. subscreveram o documento, também indagam
sobre a situação da SC 302-Caçador'<portO,
União e da se 471';'PapamduvWDr. Pedrinho.

. .' " "

. J, .

, Os deputados Eni Voltolini,'Udo Wagner,
jaime ManteUi, Adelor Vieira, Luiz Roberto

Herbst, CarlitoM� Onofre Agostini, Reno
. Carainori, Sérgio'Silva e Ivo Konell querem
saber o estágio em que se encontram as obras

'. prometidas e anqnciadas, o que foi iniciado, o
que foi concluído, previsão de retomada das
.obras paradas e � cronograma 'de conclusão.

Voltolíni htsiste com o asfaltamento para
Itapoá, que chegou a .ser incluído no projeto de
financiamento, do Bill e depois retirado e teve

seu traçadoquestionado pêloTribunal de Contas
do Estado, numa atitude ilegal, pois o TCE deve
analisar as Contas dos governos.

.

..O desenvolvimento de Itapoá, que vive do

turismo, depende demelhores acessos para atrair
investidores", defende o-deputado.

As 'causas das paralisações de obras de ." não foi recuperada; principalmente o trechó de'
pavimentação e recuperação de rodovias subida da serra. "Há trechos que ainda

.

estaduais. Esta é a principal indagação do Dep." oferecem riscos, e passados'dois anos daquela
Em Voltolini. líder do PPB, juntamente com os

'

. catástrofe, pouco 'foi feito pejo Governo do
demais integrantes da bancada suprapartidária '.'Estado", comentou Voltolini. Quando a, SC 414
das regiões.Norte e- Nordeste. Questionam o ' .. - que ligará Joinville a Guaramirim.esta estrada
Góverno Estadual, através de um pedido de:' nunca saiu do papel e seria uma ligação Vital
informações sobre o estágio de obras .de

'

para desenvolvera área rural por onde ela está
recuperaçãode rodovias. Hátrechos de rodovias traçada para passa, bem como desafogaria o

. precisando de reparos, outras foram paralisadas tráfego na BR-10 1. O asfaltamento.do acesso
e, outras nem começaram. ,

a Barra do Sul já causa desesperanças naquela
De, acordo com·Voltoini, é· questionado, comunidade; Foram tantas solenidades de

também, se. há previsões de licitação para o anúncios de. obras, assinaturas de ordens de
asfaltamento do acesso a .Itapoâ, Os deputados serviço e nenhum trecho foi concluído até hoje.

7 querem saber, da situação, real das seguintes O' mesmo ocorre com a rodovia' que ligará,
rodovias: SC 301-JoinvillelCampo Alegre. O Barra Velha' com São João do Itaperiú e'

deputado lembraque a enchente de 95 danificou. posteriormente a Massaranduba.
a rodovia, causou queda" de barreíras, destruiu, Os representantes do Governo, fazem discur-
a ponte sobre o Rio da Prata. em Pirabeiraba, .sos, anunciam anúncio das obras, mas de con-
que foi refeita, mas a rodovia Dona Francisca ereto nada ocorre" condena. Os deputados que

Barra Velha é um Mar de-Beleza Natural'
,

.

,

Barra Velha tem-uma.localização estratégica. mais de 10 belas candidatas desfilarão em trajes
Próxima aos grandes centros industriais e ' típicos portugueses. Após a eleição da rainha

.

turísticos, tais corno Joinville, Blumenau,
'

haverá baile, com, animação, dá Banda
Jaraguã do Sui e Itajaí, facilita passeios

.

. Caleidoscópio, deBalneário Camboriú.
interessantes a grandes centros de compras, em
poucas horas. Sem, falar no Parque Beto

,. �arreroW(jrl<h.!-� 15 Km da cidade.

As belas praias, o Cristo Redendor; réplica
do Corcovado (Rl);DOMOFrO daCruz, o Belve
dere do Cestão, onde a' escultura de Iemanjá
protege os pescadores e as águas calmas da

Lagoa de Barra Velha são algumas das atrações
que vão.encantar o visitante, deixando-o Com.

" vontade de voltar o .Ql3.ÍS breve possível". .

Barra-velha-situa-se a apenas 180 Km de
Curitiba e 130,Km de Florianópolis. Logo ao

tmtr�r consta�-sé' uma cidade com "estrutura

urbana.assegurada, a tranquilidade das suas ruas

residenciais e um diversificado centro de
Comércio. Tudo isso possui como cenário prin
cipal a imensãodomar,.de águas muito verd��
T�jas ondas' refletem, cores sobre as areias

.brancas.da praia. M� 'com a temperatura
por volta dos IS graus, é dificil não arriscar

caminhadas,molbaros pésna espwna das ondas
ounum rompante deentusiàSmodar um gostoso
mergulho. Olhar ao longe e meditar sobre a

. beleza e os mistérios do 'universo pode ser a

opção de um temperamentomais espirutualista.
Gostade pescar? Então Barra Velhaé o destino
ideal.'Dizem os entendidos que lá.exíste a maior
concentração deroba1oS;um tipo de peixe nobre,'
matéria prima para uma porção de sofisticados
pratos.Para� mais acomodados, basta chegar.
à Praia das carioaS demanbi e comprar o peixe
fresco e limpo, fruto do trabalho dos pescadores,
pela madrugada em alto mar. No entanto, para·
quem prefere-sentir-a emoção das fisgadas
Pessoalmente, nem .precisa mentir aos amigos,
dá peixe.mesrno;

.
.

. Barra Velha promove a··

Festa Nacional do Pirão

A�oficial aeentecerá às 20 horas do
dia 5 de setembro, Sexta-feira. No sábado e

domingo os portões se abrirão às 10 horas,
com muitasatrações.'Além da gastronomia
haverá danças folclóricas, shows com artistas

. nacionais, bandas e.uma feira comercial. Um

APl ,engenho de fàrinhaserá.m� no local, paraLançamento, da FEN . R',·
"

"

que o público possa.conhecer o processo de
O Prefeito Municipal.Orlando Nogaroli e o ,

. fabricação artesanal da farinha de mandioca;,

, Secretário de Turismo de Barra Velha Fausto,
segundo o Prefeso-Orlando Noragoli,Rocha Júnior têm a honra de convidá-lo pará

lançamento Oficial da FENAPIR· - FES'TA
NACIONAL DO PIRÃo, a realiza-se DO dia
08 de agosto de 1997, às20 horas, na Sociedade
.Esportiva e Recreativa Barra Velha.

Após a solenidade os convidados serão
.'

.' recebidos com um coquetem,Às 22 horas será
realizado-o Concurso Rainha FENAPIR, onde

.

"A FENAPIR tempor objetivos resgatar as
tradições da culinária da cidade .e oferecer à

, � comunidade -e visítaates uma opção de lazer,
fora da temporada de vciio. .

Gonltlmo.s com Ou�· CPrerSençtJ!'

Telhas-Cal-Cimento·..;.·Forros,.e.Assoalhos-'Tudo paralnstalaçãoElétFica�·;Hidr-áulica.
.

.

.

SEMPRE'COM ÓTIMO PREÇO
'"'"

.. Av. São Francisco - Balneário. Bo'rro do Sul - Fone: '(047 448-1072
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